



MENSAJE POLÍTICO


www.cdmx.info

Espurios ex perredistas dan la cara; exigen dinero

Por Alejandro Lelo de Larrea

Después de un año en las tinieblas, ex perredistas que se hacen pasar por dirigentes del PRD Ciudad de México dieron la cara. Son exactamente los que he mencionado en esta columna desde hace meses, aunque los verdaderos jefes todavía no se atreven a dar la cara: Jesús Zambrano, el enterrador del perredismo nacional y Víctor Hugo Lobo Román, diputado de Morena que quiere imponer a su hijo Aldo como máximo dirigente del PRD capitalino, quien por cierto tampoco asoma la cabeza.

Su aparición este lunes no fue para alguna aportación social. En realidad, enseñaron el cobre: quieren quedarse con las prerrogativas del PRD Ciudad de México, que ascienden este año a unos 38 millones de pesos, cuya erogación no hay manera en que puedan justificarla en menos de un mes, no al menos sin el uso de facturas falsas, de esas que tanto gustan a Zambrano y a Lobo, como ya brotan en las auditorías que le han practicado al PRD de 2023 y de 2024.

Los ex perredistas que de manera espuria se hacen pasar como parte de la dirigencia del PRD Ciudad de México ofrecieron una conferencia de prensa en la sede del partido en la capital, en Jalapa 88, oficina que tienen secuestrada, de acuerdo con la dirigencia reconocida por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que encabeza Nora Arias, razón por la cual hay una carpeta de investigación abierta por el delito de despojo.

Aunque estaba prácticamente escondida desde que la corrieron de la Alcaldía Cuajimalpa, porque como directora de Desarrollo Social dio a los infantes de las guarderías alimentos de mala calidad, y encima de ello agredió a sus padres, Polimnia Romana encabezó la petición de las prerrogativas. Ella es cercana no sólo de Zambrano, sino también de Lobo.

Polimnia omitió hablar del feminicidio en las instalaciones del PRD de Cuajimalpa, aunque tendría que dar una explicación y comparecer ante las autoridades ministeriales, porque le atribuyen haber contratado un grupo de choque para allanar esa propiedad, y la dejó al olvido, en manos de delincuentes, como está visto.

Polimnia pretende "justificar" el gasto de las prerrogativas junto con otros falsos perredistas: Sergio Gálindo, otro de Zambrano, investigado por presunta corrupción de cuando fue director de Servicios Urbanos de Tlalpan, entre 2021 y 2024, con Alfa González como alcaldesa, lo que la salpica también a ella. Otra chuchista: Rocío Sánchez, del círculo de Zambrano, igual que su esposo Isaías Villa, quien ha sido líder de Nueva Izquierda a nivel nacional.

Del grupo de Lobo Román, Mario Tripp, su diputado suplente; también la esposa, Carmen Rocha Silva. Todos van sobre el dinero.

Contraste la postura de Nora Arias, la dirigente oficial, quien anunció que va a devolver el 100% de las prerrogativas del partido.

Este lunes, ocho de los 12 presidentes de los PRD estatales que conservaron su registro emitieron un pronunciamiento público en el que piden al IECM acate la sentencia del TEPJF que reconoce la a Arias como presidenta, además de que le expresaron su absoluto respaldo con esta frase: "Ha trabajado y militado en este instituto político desde hace décadas, y a quien reconocemos como la dirigente que encabezó el trabajo para la obtención de los votos requeridos para conservar el registro como partido local, en las pasadas elecciones de 2024".

La mala noticia para Zambrano, los Lobo y algunos en el IECM es que no hay manera que puedan robarse las prerrogativas del PRD CDMX. Lo veremos.